



Kaufman & Broad ouvre une agence à La Rochelle

mercredi 14 décembre 2016, par [lpe](#)

Kaufman & Broad, acteur majeur de la promotion immobilière, vient d'inaugurer une agence à La Rochelle. Avec deux autres agences à Bordeaux et Bayonne, Kaufman & Broad confirme sa volonté d'accompagnement le développement de l'offre immobilière en Nouvelle Aquitaine.

Jacques Rubio, Directeur général de Kaufman & Broad Grand Sud Ouest revient sur les raisons de cette implantation : "La Rochelle et son agglomération ont une attractivité indéniable et un véritable pouvoir de séduction. Sa situation géographique entre deux métropoles (Bordeaux et Nantes), ses activités urbaines multiples, son riche patrimoine... en font l'une des villes les plus dynamiques de la région. En tant que promoteur, aménageur et constructeur, nous souhaitons être au plus près des territoires afin de les accompagner dans le développement de l'offre immobilière."

L'agence est confiée à Céline Pestana qui accompagne déjà le développement de plusieurs projets, notamment le projet Fétilly, signé par le prestigieux cabinet d'architectes JAKOB MACFARLANE, dont la commercialisation va être lancée.